



**CONURBADA**  
**Anuncia Alma Laura Amparán el Carnaval Altamira 2019**  
 Se llevará a cabo del 14 al 17 de marzo, con una bolsa en premios superior a los 450 mil pesos; la alcaldesa dio a conocer en rueda de prensa la convocatoria para participar en el evento denominado "La alegría y diversión se trata de ti". **Pág. 7**



**DEPORTES**  
**GOL DE LAINEZ DA EMPATE AL BETIS**  
 Comanda el mexicano remontada del equipo español en la Liga Europea; con su anotación empataron a 3 goles en su visita al Rennes de Francia.

[www.elsoldetampico.com.mx](http://www.elsoldetampico.com.mx)



# El Sol de Tampico

TAMPICO | **VIERNES 15 DE FEBRERO DE 2019** | AÑO LXIX | NO. 24,869 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00

EN EL PERIMETRAL

## Construyen moderno dren pluvial

TOMÁS BRIONES / Reportero

**Con esta obra se evitarán graves inundaciones en amplio sector de Tampico**

Con el objetivo de disminuir los efectos negativos de las inundaciones durante la temporada de lluvias, el Gobierno municipal lleva a cabo un programa para construir y mejorar la infraestructura hidráulica en el que se invierten 15 millones de pesos.

Los proyectos contemplan la construcción de drenes pluviales para desfogar los escurrimientos ocasionados por

las lluvias en zonas bajas de la ciudad y buscan mejorar la calidad de vida de la gente, afirmó el alcalde Jesús Nader Nasrallah.

Durante un recorrido efectuado por uno de los drenes que se ejecutan en las inmediaciones del Paseo La Cortadura, el Alcalde estuvo acompañado por el secretario de Obras Públicas, Pedro Pablo Rangel Cerrillo, así como de otros funcionarios del área, quienes supervisaron los avances que se llevan.

"En total, en los proyectos que traemos se podrían invertir 15 millones de pesos este año para poder solucionar el problema de inundaciones con la construcción de drenes pluviales", dijo Nader Nasrallah. **Pág. 2**



El alcalde de Tampico, Jesús Nader, acompañado por el secretario de Obras Públicas, Pedro Pablo Rangel Cerrillo, efectuó la supervisión de los trabajos de construcción de un moderno dren pluvial / VÍCTOR ALVA



**Colocaré a Madero en el plano nacional: Adrián Oseguera**

Para proyectar a Ciudad Madero en el plano nacional e internacional y recuperar la grandeza de antaño de la urbe petrolera, el alcalde Adrián Oseguera dijo que apostará por la realización de eventos que, además de atraer el turismo, ayudarán en la construcción y fortalecimiento del tejido social. **Pág. 7**



**Autoridades preparan celebración del Carnaval Tampico 2019**

Las inscripciones se cierran el próximo 22 de febrero y se estima que haya una afluencia de 200 mil asistentes. **Pág. 4**

## Millonaria derrama económica reporta el sector comercial

MIRNA HERNÁNDEZ / Reportero

Tiendas, florerías, hoteles, restaurantes y centros nocturnos de la zona metropolitana de Tampico recibirán hasta el fin de semana por la celebración de San Valentín una derrama monetaria superior a los 150 millones de pesos, 12% por encima del año pasado.

El presidente de la Canaco Tampico, Evaristo Güitrón Moreno, manifestó que la recuperación en los comercios y prestadores de servicios comenzó desde ayer y concluirá hasta el domingo, lo que apuntala aún más la actividad económica local.

En promedio, los mexicanos gastan entre 750 y mil 500 pesos para regalar a sus parejas o amigos en el Día del Amor y la Amistad y, según estudios de la Concanaco, son los hombres quienes más recursos invierten en la compra de un regalo para su pareja.

Dijo que esta festividad da respiro a la economía regional, sobre todo en este periodo, cuando se agrega el pago de quincena y fin de semana, lo que resarcirá la desaceleración de las ventas, que ocurre cíclicamente en enero.

Los productos con mayor demanda entre amigos y parejas serán joyería, dulces, flores, perfumes, ropa, calzado, aparatos electrónicos y teléfonos celulares, además de los servicios en restaurantes, hoteles, moteles, cines y centros nocturnos.



El comercio y servicios se ven fortalecidos con la inyección de más de 150 millones de pesos por la celebración de San Valentín / MIRNA HERNÁNDEZ

**50%**  
**SUBE EL USO** de tarjetas de crédito durante esta festividad

Como todos los años, las tiendas y restaurantes se han anticipado a la temporada y desde días antes ofrecen promociones y descuentos a los enamorados y amigos.

El presidente de la Federación Estatal de Cámaras de Comercio, Julio César Almanza Armas, expresó que la de-

manda de productos por el Día de San Valentín incrementa 50 por ciento en toda la entidad, pero desafortunadamente también el comercio informal aumenta sus ventas en ese mismo porcentaje en las principales ciudades tamaulipecas.

"La instalación de vendedores de banquetas y de cruceros con productos elaborados a mano, flores, globos, regalos, chocolates y monitos de peluche van en perjuicio del comercio formal que está sujeto a una gran cantidad de cargas tributarias y es la informalidad una competencia creciente y desleal para los negocios establecidos", señaló.



Ángel Carrizales, ingeniero químico egresado del Tecnológico de Madero / ANTONIO SOSA

## Egresado del ITCM dirigirá la CRE

ANTONIO SOSA / Reportero

El egresado del Instituto Tecnológico de Ciudad Madero (ITCM), Ángel Carrizales, forma parte de las propuestas del presidente Andrés Manuel López Obrador para un espacio en la Comisión Reguladora de Energía (CRE).

Es ingeniero químico, quien según su currículum se desempeñó como Ingeniero Especialista Técnico en la Unidad de Seguridad Industrial y Protección Ambiental de la Refinería Francisco I. Madero y como Ingeniero Especialista Técnico en la Superintendencia General de Operación y Ayudante de Trabajos de Inspección y Seguridad.

Su experiencia se amplía a Ciudad del Carmen, Campeche, donde laboró como Ingeniero Especialista Técnico en Almacenamiento y Medición de Fluidos en Pemex Exploración y Producción.

La propuesta ha generado gran controversia debido a que Carrizales venía desarrollándose en el departamento de la Ayudantía que da protección al jefe del Ejecutivo federal así como en acciones de logística en viajes.

Hoy...  
**5** SECCIONES  
**40** PÁGINAS  
 EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

ESCRIBEN  
 Agustín Jiménez C. **Loc.**  
 Juan José González M. **NaL.**  
 Armando Juárez B. **NaL.**  
 Eusebio Sánchez Rojas **NaL.**  
 Raúl Nava **Dep.**



## RECIBIRÁN 20 MIL ALUMNOS BENEFICIOS DE BECAS

En Reynosa el Gobernador entregó el primer paquete de becas para estudiantes de educación primaria y secundaria del programa "Propósito y virtud", que este año beneficiarán a más de 143 mil alumnos en toda la entidad. **Pág. 6**